
発言順 通　告　者 質 問 事 項 質　　問　　の　　要　　旨

（１）投票しやすい
環境づくりについて

①投票支援カード及びコミュニケーションボードの導入について

②視覚障害の方のための補助具の配備について

（２）給水スポット
について

①公共施設の冷水器の設置状況

②プラスチックごみ問題についての取り組みについて

③公共施設への給水スポットの導入について

④小中学校への給水スポットの導入について

（３）デフリンピッ
クについて

①障がい者がスポーツや文化芸術に携わる環境や基盤整備として、ど
のような取り組みをしているか。

②共生社会の構築のための啓発活動について

③デフリンピックを応援する取り組みや、ホストタウンへの積極的参
加について

（４）災害時の意思
疎通の取り組みにつ
いて

①障がい者との意思疎通においての現状及び今後の取り組みについて

②災害時支援用バンダナの配備について

③災害時用コミュニケーションボードの作成、活用について

④指定避難所について

２番 来海　恵子
（１）空き家対策に
ついて

①空家等対策の推進に関する特別措置法の一部が改正されたが、合志
市の空き家の現状と問題点は。

②今後の対策

③空き家対策特別措置法改正の周知方法について
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大塚　薫１番
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３番 後藤　祐二
（１）企業誘致と農
業の両立について

①農業世帯の現状について
・農業者数（過去５年）
・組織数（過去５年）
・法人数（過去５年）

②農業後継者・担い手確保について
・新規就農者支援
・中小農家支援
・高齢化対策

③農地の減少及び遊休農地対策について
・耕地面積（道路建設や開発による減少見込値）
・遊休農地面積（実績値及び解消策）
・今後増えるであろう農業困難地域問題
・市民農園の活用

④農産品のブランド化について
・農業・商業・工業・福祉連携による販路の拡大

（１）避難所の備蓄
状況について

①各避難所における備蓄の中に、生理用品、下着、育児用品等はどの
程度あるのか。

②各避難所における女性職員等の配備計画はどのようになっている
か。

（２）小中学校にお
ける性教育について

①小中学校における性教育は、年間でどの程度、実施しているか。

②市内小中学生における性被害の状況把握をされているか。されてい
るのであれば、どの程度の被害があるのか。

③教職員研修の中に、性教育関連のものがあるか。

（３）新しく設置さ
れるこども家庭セン
ターについて

①関係機関をどのように想定しているか。

②設置するにあたり、個人情報の取り扱いについての具体的な変更点
があるか。

２月２６日（月）午後１時～［発言順３、４番］
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４番 中元　緑
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（１）物流の「2024
年問題」について

①どう捉えているか。

②市の対策は。

③2023年消費者物価指数がオイルショック以来の上昇となった。だた
し生鮮食料品を除くとある。どのように捉えているか。

④ライドシェア解禁に向け盛んに議論されているが、個人（白ナン
バートラック）が貨物輸送できる「ラゲージシェア」を市長会等で国
に要望しては。

（２）コロナウイル
スワクチンによる健
康被害について

①市の状況は。

②どう対応するのか。

③今後のワクチン接種の方向性は。

（３）ＪＡ（農業協
同組合）との連携に
ついて

①指定金融機関としてのメリット、デメリットは。

②農業協同組合法に抵触しないのか。

③部会補助金について

④指定野菜と産地指定における補助金のあり方について

（４）新たなゴミ袋
導入について

新たなゴミ袋を作成しては。

（１）防災対策の推
進について

①本市の施設等で災害が発生したときの避難誘導の手順は決められて
いるのか。

②生涯学習施設等でのイベント開会のアナウンスでの注意喚起の必要
性

（２）都市計画マス
タープランについて

①総合計画の基本計画との関係について

②自然環境、景観形成について

③街路樹の管理のあり方について
・森林環境税は財源になるのか。

④屋外広告看板等をどう考えるか。

（３）地域公共交通
について

①弁天カードの利用促進を図るべきではないか。

②パーソントリップ調査の意義は。また、本市の交通政策にどう役立
つのか。

③地域公共交通計画の策定について
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２月２７日（火）午前10時～［発言順５、６番］

５番

６番 上田　欣也

吉永　健司
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（１）自衛隊への個
人情報の提供につい
て

①自衛隊募集のための若者の情報提供はどのように行われているか。
これまでの提供状況は。

②除外申請の制度があるが現状は。

③本人の同意のない名簿提供はやめるべきではないか。

（２）渋滞対策につ
いて

①ＴＳＭＣ第２工場が年内に着工される。さらなる交通渋滞が懸念さ
れる。どれだけの交通量の増加が予測されるのか。

②今後の対策について

（３）有機フッ素化
合物（ＰＦＡＳ）問
題について

合志市ではＰＦＡＳが検出されている。各地で半導体工場周辺のＰＦ
ＡＳ汚染が問題となっている。
半導体工場周辺の環境調査が必要ではないか。

（４）小中学校給食
費の無償化について

菊陽町が2025年度から小中学校の給食費無償化を実施する。合志市で
も子育て支援策を充実させるために給食費無償化を実施すべきではな
いか。見解を問う。

濱元幸一郎７番

２月２７日（火）午後1時～［発言順７番］
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